



COMUNICADO CONJUNTO DE LOS PRESIDENTES DEL MOVIMIENTO DE LOS NO ALINEADOS Y DE LA CONFERENCIA MINISTERIAL AL IGUAL QUE EL GRUPO DE LOS 77 EN NUEVA YORK Y OTROS CAPÍTULOS DE LAS NACIONES UNIDAS EN LA OCASIÓN DE LA CELEBRACIÓN DEL 50° ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DEL GRUPO DE LOS 77

## ARGEL, ARGELIA 30 DE MAYO DE 2014

NOSOTROS LOS PRESIDENTES DEL MOVIMIENTO DE LOS NO ALINEADOS Y DE LA CONFERENCIA MINISTERIAL AL IGUAL QUE EL GRUPO DE LOS 77 EN NUEVA YORK Y OTROS CAPÍTULOS DE LAS NACIONES UNIDAS REUNIERON EN LA OCASIÓN DE LA REUNIÓN HISTÓRICA DEL COMITÉ MIXTO DE COORDINACIÓN DEL MOVIMIENTO № ALINEADOS Y EL GRUPO DE LOS 77, CONVOCADA POR PRIMERA VEZ A NIVEL MINISTERIAL, EN ARGEL EL 30 DE MAYO DE 2014, PARA CELEBRAR CONJUNTAMENTE LA CONMEMORACIÓN DEL 50 ° ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DEL GRUPO DE LOS 77, DECLARE QUE:

Las condiciones en el campo político, económico, financiero, social y ambiental internacional que sustenta la adopción en 1955 de la "Declaración de Bandung" y, en 1964, la "Declaración Conjunta de los Setenta y Siete Países en desarrollo" siguen predominando. El continuo deterioro de la situación política mundial, social, económico, financiero y ambiental está afectando cada vez más a los países del Sur. Por lo tanto, la visión, los principios, los objetivos del Movimiento de Países No Alineados, así como la justificación de la creación de nuestro grupo de 77, hace cincuenta años siguen siendo tan válidos hoy en día, y de hecho más válida, que en ese momento.

El Comunicado de Bandung reconoció la urgencia de promover el desarrollo económico en la región de Asia y el África y recomienda que debe haber una consulta previa de los países participantes en los foros internacionales con el fin de promover, en la medida de lo posible, sus intereses económicos mutuos. En respuesta a este llamamiento, setenta y siete países reunidos en Ginebra el 15 de junio 1964 adoptaron una declaración conjunta y se comprometieron a promover los intereses de los países en desarrollo, declararon su unidad bajo un interés común y definen el Grupo como "un instrumento para la ampliación de la área del esfuerzo cooperativo en el ámbito internacional y para asegurar relaciones mutuamente beneficiosas con el resto del mundo". Respondiendo también a la llamada de Bandung, la primera reunión

ministerial del Grupo de los 77 que tuvo lugar en Argel en octubre de 1967 aprobó la Carta de Argel, que estableció los principios de unidad y solidaridad de los países en desarrollo y su determinación de luchar por el desarrollo económico y social, individualmente y colectivamente.

Cincuenta y nueve años después de la Conferencia de Bandung y cincuenta años después de la reunión de Ginebra, reafirmamos los ideales y los objetivos contenidos en las declaraciones históricas y visionarias. El Movimiento de Países No Alineados, es en este sentido, la principal plataforma política para los países en desarrollo en los foros multilaterales, en particular la Organización de las Naciones Unidas. El Grupo de los 77 es, el principio foro económico ofreciendo los medios para los países del sur de articular y promover sus intereses económicos comunes así como para fortalecer su capacidad de negociación sobre todas las cuestiones económicas internacionales del sistema de las Naciones y promover la cooperación Sur-Sur para el desarrollo. Los objetivos de estos dos foros de solidaridad de los países del Sur apoyaron mutuamente deben reforzarse continuamente.

Para este fin, hemos acordado reunirnos por primera vez en Argel, el lugar de nacimiento de la primera reunión ministerial del Grupo de los 77, a nivel ministerial, en el marco del Comité Conjunto de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados y el Grupo de los 77 para conmemorar y celebrar el 50 aniversario del Grupo de los 77.

Nos comprometimos a no escatimar esfuerzos para continuar con la tradición de la anterior generación de nuestros países en la construcción de un desarrollo nacional sostenible y unir en el plano internacional para luchar por un orden internacional justo y equitativo en la economía mundial que apoya a los países del Sur para lograr sus objetivos legítimos de desarrollo sostenible, incluyendo el crecimiento económico sostenido, el pleno empleo, la equidad social, la provisión de bienes y servicios básicos a su población, la protección del medio ambiente y la vida en armonía con la naturaleza.

Estamos comprometidos, por lo tanto, a continuar e intensificar nuestra lucha por un orden económico internacional justo y equitativo, capaz de satisfacer las necesidades de desarrollo y las prioridades de los países.

Llamamos a los cientos treinta y tres (133) Jefes de Estado y miembros de Gobiernos del Grupo de los 77 para participar activamente en la Cumbre histórica del Grupo de los 77 que se celebrará el 14 a 15 junio de 2015 en Santa Cruz, Estado Plurinacional de Bolivia, damos el más alto impulso político posible para los países del Sur para articular, promover y defender sus intereses económicos, financieros, sociales y ambientales y mejorar su capacidad de negociación conjunta sobre todas las cuestiones internacionales de desarrollo sostenible dentro del sistema de las Naciones Unidas, y promover la cooperación Sur-Sur.

Damos la bienvenida y apoyamos plenamente la iniciativa de Argelia a convocar en colaboración con los Presidentes de los Países No Alineados, el Grupo de los 77 en

Nueva York y otros capítulos de las Naciones Unidas una reunión a nivel ministerial del Comité de Coordinación Conjunta de los Países No Alineados y el Grupo de los 77, en Nueva York en septiembre de 2015, con motivo de la conmemoración del 60° aniversario de la adopción del Comunicado de Bandung, para celebrar el 70 aniversario de la creación de la Organización de las Naciones Unidas y dar forma al camino de una mayor coordinación en temas económicos y ambientales, incluyendo el eambio climático, en la agenda del sistema de las Naciones Unidas.

ente de la Conferencia Ministerial

Ministro de los Asuntos Exteriores de

Argelia

Mohammad Javad Zarif

Presidente del MNA,

Ministro de los Asuntos Exteriores

de Irán

Presidente del G 77

Allron Sunnacing

**Ittiporn Boonpracong** Presidente, Capitulo de Nairobi G77 Ahmed Sayyad Presidente, Capitulo de Paris G77

Abdul Azeez Aliyar Lebbe Presidente, Capitulo de Viena G77

Karim Wissa

Para/el Presidente del G77 Capitulo Washington (G24)